

El rey Melchor visita la Asociación de Vecinos del PAU4

Fecha de publicación: 19/12/2016 0:00

Descripción:



El viernes 16 de diciembre tuvo lugar en la sede de la Asociación de Vecinos Constelaciones la visita del Rey Melchor y su paje que recibieron a decenas de niños y niñas del PAU4. Al evento asistieron las Concejales Jessica Antolín y Arantxa Fernández

Numerosos vecinos, especialmente familias con niños, también se acercaron a saludar a su majestad y hacerles entrega de las cartas con sus peticiones para la noche más mágica del año.